
 

RIUNIONE RSU del 11/01/2016 

Presenti: Bacchetta, Cassani, Civica, D’Aguanno, Lelli, Maestrucci, Pasquo, Vatrano 
Assenti giustificati: Compagno, Della Rovere, Nocera, Romanello 

 

Ordine del Giorno della riunione: 
− procedure per transiti eccezionali; 
− organizzazione incontro con ISER per motivi "soliti" (responsabilità, servizi soppressi/rimodulati, direi anche 

aggiornamento impegni presi su accessi centro per emergenze); 
− lavori delle commissioni; 
− altre ed eventuali. 

Cominciamo subito a parlare della mensa, del silenzio da parte di Citterio, del problema della mancata nomina del 
responsabile di esecuzione.  

Questione pullman: il vincolo posto da noi al Mobility Manager è il confronto con utenti vecchi e potenziali. Parliamo 
dei rapporti con il MM, e concordiamo che il servizio trasporti è l'unico servizio che funziona.  

Per quello che riguarda pulizie, ci confrontiamo sui rumors che girano a riguardo, Maestrucci ci chiarisce che non è 
vero che hanno ridotto ore: i lavoratori stavano in contratto di solidarietà con cassa integrazione (non pagata) ma 
comunque tolta da Renzi, e che ora si può chiedere solo se ditta è in crisi, cosa che sulla carta non è vera perché ha 
avuto aumento fatturato e dipendenti, quindi il contratto di solidarietà non si può fare. ENEA tramite Maestrucci 
(RUP) ha detto che non può intervenire, se non come mediatore tra sindacati dei lavoratori e ditta. Un sindacato ha 
proposto di agire con scivoli per pensionamento (20% andrebbe versato da ditta), e la ditta si è dichiarata disponibile. 
Per ora ha messo ½ ora di straordinario a tutti, perché servono per coprire dipendenti da sostituire, ma è provvisorio. 
Maestrucci ci informa anche che, durante la chiusura, c'è stata emergenza dovuta a rottura di una porta verso l'esterno 
del terzo piano di un edificio, che per questo è stato invaso da piccioni. Questo ha richiesto tre giorni di lavoro, che 
non può essere pagato da ENEA con questo contratto, perché pulizie straordinarie rientrano nel contratto a parità di 
spesa. Bacchetta dice che gestione per mettere da parte le ore per emergenza può essere fatto in modo che discrimina 
qualche edificio rispetto ad altri, sarebbe da verificare. 

Commissione CORR: si è riunita per ripresentare il progetto casaccia emissioni zero. Abbiamo deciso di incontrare i 
capi dipartimento di energia, ambiente e efficienza en. Per vedere loro interesse e disponibilità. 

Torniamo a problema con ISER (primo punto all’OdG): possiamo riprendere il discorso in modo diplomatico 
ricordandogli le nostre richieste. Il problema del rapporto con gli uffici tecnici è comunque legato a Citterio che deve 
dare mandato di incontrarci. Così come con le mappe amianto, se non decide Citterio non le vedremo mai. D'Aguanno 
dice che questo silenzio può essere dovuto a incertezza dovuta a rinnovo vertici, e sottolinea che certe volte Citterio è 
sollecito a seconda di come arriva la domanda, per esempio quando si scrive a Testa.  Quindi va bene un primo 
tentativo diplomatico, ma prima o poi dobbiamo avere risposte, diamoci una scadenza, entro gennaio chiediamo 
risposta su incontro e documenti. 

Ci viene comunicato che è stato decido il responsabile di esecuzione del contratto mensa nella persona di Fabio Conte, 
auspichiamo una comunicazione ed un incontro con commissione mensa. 

A tutto questo è da aggiungere il tema sul trasporto eccezionale prima di Natale, su cui D'Aguanno ha proposto lettera. 
Discutiamo sul fatto che ci sarebbe dovuta essere comunicazione almeno a RLS, e anche a RSU perché impatta su vita 
del centro. Discutiamo su ruolo RLS e rapporto con RSU, e su procedure che sembrano non esserci o essere comunque 
molto approssimative. Pasquo ribadisce il problema delle procedure, e relativa comunicazione, e rifà esempio del 
cambio del servizio di posta. Parliamo dei ruoli di responsabilità, e chiariamo che il ruolo di relazioni sindacali è in 
capo a Citterio. Cassani torna su richiesta dei piani di emergenza oltre che a nucleare, e ci informa che c'è stata 
emergenza su un impianto che non poteva essere gestito dai VvFf perché non avevano chiave della sala di controllo. 
Concordiamo di aggiungere infondo alla lettera di includere negli argomenti di incontro richiesto il punto sugli 
impegni presi sui transiti di emergenza. Togliendo un inciso a metà testo, la lettera viene approvata all'unanimità. 

Decidiamo di mandare sollecito per l'incontro richiesto a novembre e per la consegna delle mappe amianto. 

La riunione si chiude alle 15:15. 


